In Erinnerung an einen großen Landesring-Politiker

Dr. Alfred Gilgen

Regierungsrat des Kantons Zürich von 1971-1995

Er war eine hochintelligente, gradlinige Persönlichkeit, ein großartiger Redner und Macher. Sein tiefsinniger und träfer Humor waren sein Markenzeichen. Und sein politischer Mut war schlicht einzigartig.

Wir werden uns, zusammen mit unzähligen ehemaligen Landesringlerinnen und Landesringlern sowie vielen damaligen Mitarbeitenden der Erziehungsdirektion, immer in Dankbarkeit und auch mit Stolz an ihn erinnern.

Für den ehemaligen Landesring:

Monika Weber Anton Schaller

Für die "Landesstiftung der Unabhängigen":

Ueli Vogel-Etienne

Zürich, 14. Februar 2018